

AWNI

Paslon Bupati Pangkep Nomor Urut 1 MYL-ARA Disambut Meriah Warga Ma'rang, Sampaikan Komitmen Bangun Ekonomi dan Layanan Publik

HermanDjide - PANGKEP.AWNI.OR.ID

Oct 31, 2024 - 18:11



4°43'13,01365"S 119°36'58,80"
Jalan A. T
Padang L
Kecamatan Ma
Kabupaten Pangkajene Dan Kepulauan
Sulawesi Se

Paslon Bupati Pangkep Nomor Urut 1 MYL-ARA Disambut Meriah Warga Ma'rang, Sampaikan Komitmen Bangun

PANGKEP - Pasangan calon Bupati Pangkep nomor urut 1, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.P., M.Si., dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom., disambut meriah oleh masyarakat Desa Padanglampe dan Desa Alesioitto di Kecamatan Ma'rang, Kabupaten Pangkep, pada Kamis (31/10/2024). Kehadiran mereka membawa energi baru di tengah antusiasme warga yang memadati lokasi acara. Kedatangan pasangan ini memang telah dinantikan, terutama karena masyarakat ingin mendengar langsung program-program unggulan yang mereka tawarkan.

Dalam sambutannya, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau menegaskan komitmen pasangan ini untuk mendorong pembangunan ekonomi yang berkelanjutan di Pangkep. Ia menyampaikan bahwa fokus utama mereka adalah menciptakan lapangan kerja baru serta mendukung usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) agar lebih berdaya saing. "Kami ingin agar Pangkep bisa menjadi kabupaten yang maju dan mandiri, di mana masyarakatnya bisa hidup sejahtera," ujarnya.

Di sisi lain, Drs. H. Abdul Rahman Assagaf turut menambahkan bahwa pasangan ini juga berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan layanan kesehatan di Pangkep. Menurutnya, pendidikan yang baik adalah fondasi dari masa depan generasi muda yang lebih cerah. Selain itu, ia juga menyoroti pentingnya pelayanan kesehatan yang mudah diakses oleh semua masyarakat. "Kesehatan dan pendidikan adalah hak dasar yang harus dinikmati seluruh warga Pangkep," katanya.

Suasana pertemuan tersebut semakin semarak dengan dukungan yang datang dari berbagai kalangan masyarakat, mulai dari petani, nelayan, hingga pelaku usaha kecil. Kehadiran pasangan Yusran Lalogau dan Abdul Rahman Assagaf di Desa Padanglampe dan Alesioitto ini menjadi momentum bagi mereka untuk lebih dekat dengan warga dan mendengarkan langsung aspirasi masyarakat. Masyarakat berharap, jika terpilih, pasangan ini dapat membawa perubahan nyata bagi Pangkep dan memenuhi janji-janji yang telah disampaikan. (Herman Djide)